



検索

三恵会

<http://www.sankeikai.com>

発行

社会福祉法人

三 恵 会

愛媛県新居浜市西の土居町2-8-12 TEL (0897) 31-1775

天の恵 地の恵
人の恵に支えられ
人の為に尽くして
感謝しよう

一、誠実な福祉
一、確実な知識と技術
一、堅実な経営

三恵会理念



平成28年新年あいさつ

社会福祉法人三恵会
理事長 太田恵理子

新年あけましておめでとうございます。

皆さまにとって、こころ穏やかな年になりますことを願います。

私共三恵会におきましても、申年の本年は、これまでに積み上げて来た福祉人育成プロジェクトの成果を実らせ、地域の皆さまの期待に応えなければなりません。少子高齢化、人口減少の波は、予測より早いペースでこの愛媛の地にも変化をもたらしています。福祉や医療の受け手と担い手のバランスが取れなくなると、必要な人がタイミング良くサービスを受けられなくなります。地域全体の福祉、介護、医療、子育て支援の持続可能な提供体制の計画が急がれています。

三恵会では、これまでのやり方に拘らず、自ら考えてサービスを創造し、業務改善できる職員の育成に力を注いでいます。利用者さん、ご家族の願いを叶えるには、何をすれば良いか？働く皆が安心して効率的にサービスを提供するには、何処を工夫すれば可能か？働く仲間を増やすには、一人ひとりがどう行動すれば良いか？常に課題意識を持って、働く職員が増えてきました。スキルアップを目指して資格取得し、活躍する職員も増えています。やりがいのある福祉の仕事の魅力を広く伝えることも、三恵会の使命と考えています。

新居浜市、東温市の福祉人財の充実が、これから「住みたいまち」づくりの一助となるように、努めて参ります。

今年も総勢700人の職員一同、皆さんに元気と優しさをお届けします。



ひめぎん寄贈



愛媛銀行新居浜支店から社会福祉法人三恵会にホットプレート、キャリーを寄贈していただきました。
ありがとうございました。
慈光園で大切に使わせていただきます。

わくわくクラブ 成人式

1月12日（火）

コミュニティハウス三恵 わくわくクラブご利用者の竹田菜那さん（平成7年4月生）、三吉啓太さん（平成8年1月生）の成人式が行われ、竹田さんの親御さん、館長、おいでんや主任、ともだちパークの副主任もお祝いにかけつけてくれました。

（三吉さんは、体調不良のためお休みでした。）

いつもにこにこ元気な竹田さんに、わくわくクラブの仲間、職員からお祝いのメッセージ「おめでとうございます。これからも一緒にがんばろうね…等」を送りました。
笑顔と涙がいっぱいあふれ、最後にみんなで歌をうたい、素晴らしい成人式になりました。



第8回研究発表会日程

日時：平成28年2月27日（土）14：00～

会場：十全総合病院 5階大会議室

新居浜市北新町1番5号

本年もよろしくお願いします

社会福祉法人三恵会本部スタッフ一同





『餅つき』



年末の行事には恒例の「忘年会」や「クリスマス会」などとともに「餅つき」があります。12月17日、施設の中庭に石臼、杵を準備して餅つきが行われました。多数のご利用者様、職員が交互に餅をつき、なかには杵に餅がくっついてしまう方も…。ついたお餅はすぐ、女性のご利用者様を中心に、美味しそうな形に丸めてくださいり、出来上がったお餅は、早速ご利用者様のおやつになりました。

『門松作り』

「そうだ、門松をつくろう。」と、毎年やすらぎの郷の玄関に準備している門松を、今年は職員が手作りしました。作り方を調べ、材料を揃え、早速作成に取りかかります。ああでもない、こうでもないと言いながら試行錯誤の上、見事に作り上げられました！来年はもっと立派にすると、すでに次の年の事を考えている職員も…

2016年も皆様が健康で笑顔が絶えない良い年となりますように＼(^o^)／



×××××

『外 出』 12月9日 (水)



マイントピア別子へ外出行きました。空気おいしく、気分もリフレッシュできてよかったです。

××××

『干し柿』

12月11日 (金)



干し柿を作りました。
甘くて美味しいのができるのを楽しみに・・・。



今日はユニット料理で焼きそばを作りました。食欲をそそるソースの香ばしいにおいが部屋中にたちこめて・・・、おいしかったです。
焼きそばの他にはカレーやおでんなども作りました。

『もちつき』

12月4日 (金)



餅つき行事がありました。白餅1臼、芋餅2臼の計3臼餅をつきました。

掛け声とともに職員がつきましたが、利用者さんより「腰が入ってないよ～」「よいしょ～よいしょ～」と厳しい声や応援が飛び交う中、無事餅が出来上がりました。

最後はできたてのお餅をみんなで食べ「やっぱり出来立てはおいしいわ～」とても満足されていました。

『忘年会』

入所者、デイケア利用者合同の忘年会がありました。今年も愉快なちんどん屋が場を盛り上げながら利用者歌合戦を行いました。

【大阪しぐれ】や【岸壁の母】など歌われる中、会場全体で盛り上がってきました。最後は昨年に続き抽選会を行い、当たった方は大変喜ばれています。今回は、はずれた方にも参加賞が用意されており「いい年が遅れるわあ」ととても満足されていました。みなさんよいお年を～☆



『クリスマス会』



12月25日に入所者でクリスマス会がありました。今年は、福与かなサンタと体の線が細いトナカイが登場。そんなアンバランスなペアなためかソリを引っ張らず、ソリを押して登場してきました。利用者さんへプレゼントを渡しクリスマスソングをみんなで歌いました。

プレゼントの中身は、利用者みなさんのお楽しみで見せてもらうことができませんでしたが、笑顔の絶えない一日となりました。

“楽しい食育活動”

12月18日（金）「おもちつき」

12月25日（金）「クリスマスバイキング」

十全保育園では、12月18日（金）におもちつき、12月25日（金）にクリスマスバイキング給食を楽しみました。

これらの活動も「食育活動」の一環としてすすめています。

「みんなで一緒に楽しく食べること」「自分の好きなものを栄養のバランスも考えながら、選んで食べること」は、日々の生活の中で大切なことであり、身につかなければならぬことです。ただ食べれば良いというものではなく、文化を知り、情操教育も含めて“食事”をとらえていってほしいと願っています。

おもちつきも、おじいちゃん、お父さん、お母さんのお手伝いもあって、おいしいおもちを味わいました。

また、各クラスにもかわいいおそなえのおもちができ上がり、新しい年の準備もできました。



中秋中学校のお兄ちゃん・お姉ちゃんと交流しました（12月3日、9日）

中萩中学校のお兄ちゃん、お姉ちゃんが保育園に来てくれました。一緒にゲーム遊びをしたり、体を動かして一緒に遊んだり、抱っこしてもらったり…優しくて、たくさん遊んでくれるお兄ちゃん、お姉ちゃん♡子どもたちは大満足！！
たくさん遊んでくれてありがとう♪また、来てね！！



おもちつきをしました（12月18日）

エプロンと三角巾をつけて、「おもちつき楽しみ～」とウキウキの子どもたち！！きぬを持って、ぺったんぺったんついていくと、もち米がだんだんおもちになっていく様子に興味津々！出来たてのおもちは、あったかくて、やわらかくて「おいしい♡」「もっちもち♪」とうれしそうに食べていました。最後についた、紅いおもち！！だんだん紅くなっていくおもちに「魔法みたい☆」と大喜びでした。

季節を感じる良い経験になりました。



中萩保育園クリスマス会（12月24日）

むつみの家クリスマス会（12月25日）

リン♪リン♪リーン♪サンタクロースがやってくると、子どもたちは、目を輝かせていました。サンタさんに質問したり、プレゼントをもらったりと楽しいひと時を過ごしました。次の日は、むつみの家のクリスマス会に参加！！おじいちゃん、おばあちゃんの前でステキな歌声を披露しました。おじいちゃん、おばあちゃんも「かわいいね♡」と目を細めて喜んでくれました☆



デイサービス

12月の行事
『年忘れ大忘年会』

12月7日、8日、10日

新年明けましておめでとうございます。

12月は様々なイベントが盛りだくさんで、中でも写真の忘年会は皆さん大笑いでとても喜んでいただけ大盛り上がり大成功でした。

本年もスタッフ一同、笑顔で皆様に満足いただける温かいサービスを心がける所存でございますので、何とぞ昨年同様のご愛顧を賜りますよう宜しくお願ひいたします。

皆様のご健康と、ご多幸を心よりお祈りいたします。

本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。



入 所

『もちつき・しめなわ作り』

今年も、手をつなぐ会・岸の下老友会の皆様のお力を借りし、にぎやかにもちつきとしめなわ作りを行いました。まずは早朝からお湯を沸かし、もち米を蒸してもちつきがスタート。男性ご利用者が、何度も勢いよく杵を振り下ろす姿にびっくり!!

それにひきかえ、男性職員たちは・・・。「腰がひけとるがね。しゃんとせなっ」と、見学のご利用者に励まされていました(^_^;)

つきたてのいも餅をいただいたあと、そのまましめ縄つくりも行い、なんとか無事に年越の準備が整いました。皆様、ありがとうございました。



『もちつき大会』

12月 5日 (土)



12月5日 もちつき大会がありました。

全館あげて交流もでき美味しいお餅をみんなで食べる事
ができ楽しい時間をみんなで過ごす事ができました。



『十全クリスマスコンサート』

12月19日 (土)

わくわくクラブ

毎年恒例の十全クリスマスコンサートに参加しました。
観客・保護者の皆さんとの前で日頃練習している歌や踊りを
披露し喜んで頂く事ができました。





安田姉妹

北の国から
五郎さん！？
る～るるる～



餅つき



雑煮のお餅やみかん餅を作りました。





『餅つき大会』

12月8日 (火)



多数のボランティアの方々が来て下さり、餅つき大会を盛大に行う事が出来ました。

楽しくお餅つきをされる方や、そのお餅つきを見て「よいしょっ」と掛け声をされる方など、利用者皆様が楽しまれていきました。そのお餅をボランティアの方々、職員が丸め、利用者様に召し上がっていただきました。召し上がっていただく際には職員によるピアノ演奏もあり、和やかな雰囲気になりました。

ボランティアの方には昔の職員さんもおり、利用者様は昔の話に花を咲かせていました。



申
2016

初春、今年もよろしくお願ひいたします。

『初笑い』



自分のタオルで目隠し タオル忘れた人マスクで目隠し目隠しとてみて大笑い (^)(^)ノ

元気に仲良く笑って 笑って



ジャンケンで勝った人から順番めくったカードで手持ちのカードが増えたり減ったり、逆転勝ちや逆転負けした人も大盛り上がり

今年も笑い声がひびく慈光園でありますように

初春 楽しいこといっぱいありますように
今年も宜しくお願ひ致します